

**MUESTRA**


Los visitantes pueden ver cómo un gran trozo de hielo desaparece del Ártico.

UNA ADVERTENCIA SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO

## Rumbo a cabo Farewell

**Cuándo:** Hasta el 27 de abril.

**Dónde:** Fundación Canal  
(C/ Mateo Inurria, 2)

**Precio:** Entrada libre.

Arte y ciencia se dan la mano en los trabajos realizados por un conjunto de artistas que han participado, junto a científicos y docentes, en el proyecto multidisciplinar conocido por el nombre del cabo Farewell. Este cabo es un punto geográfico de Groenlandia desde el cual no hay retorno posible, es una suerte de despedida con la que se desea éxito en la pesca a los marineros.

Esta muestra de la madrileña Fundación Canal trata de acercar la realidad del cambio climático a los vecinos de Madrid. Su autor, David Buckland, reunió a un grupo de 16 artistas y los subió a bordo de una goleta de 100 años de antigüedad rumbo a la costa sur de Groenlandia.

El resultado ha sido una exposición que trata de convencer al visitante de que «con un poco de sentido común, el desarrollo sostenible y el avance tecnológico son posibles».

Así, «condicionadas por las experiencias y vivencias de los artistas», las obras expuestas recogen el sentir de éstos. Precisamente, ese mismo sentimiento lo pueden experimentar los visitantes que llegan a ver cómo un gran trozo de hielo empieza a desaparecer en el Ártico. En plena sala de exposiciones, el esqueleto de una ballena varada aparece cubierto de sales de potasio y magnesio cristalizados que «simbolizan que los animales en peligro de extinción son auténticas joyas».